

## NEUES

### WANDERHÜTTEN

Zahlreiche bewirtschaftete Wanderhütten säumen das Wanderwegenetz in der Thüringer Rhön. Auf den Vereinseiten des Rhönforum e.V. ist eine Übersicht der geöffneten Wanderhütten zu finden mit ausführlichen Informationen zur Lage, Öffnungszeiten und Erreichbarkeit – eine Erweiterung des Rhönforum-Wanderangebotes im Internet.

### YOGA & WANDERN

Yoga & Wandern im Biosphärenreservat - das Rhönforum e.V. bietet jetzt für alle Gestresste ein neues Angebot in der Zeit vom 13. bis 17. April 2014 an. An fünf Tagen gibt es die Möglichkeit, zweimal täglich Yoga zu praktizieren, Meditationstechniken kennen zu lernen, bei Wanderungen in der reizvollen Natur zur Ruhe zu kommen und Wellnessangebote zu nutzen.

## PROJEKTE

### StartRhön – AUF DER SUCHE NACH DEM PERFEKTEN LEHRLING

Um Jugendliche in der Rhön zu halten, ist es wichtig, Ausbildungsmöglichkeiten und Perspektiven für die Zukunft zu schaffen. Eine Kampagne des Rhönforum e. V. - „Berufsorientierung - Perspektiven für die Jugend im ländlichen Raum“ ist deshalb gestartet. Mit Hilfe eines interaktiven Berufswegweisers sollen die Anforderungen und Wünsche der regionalen Unternehmen, aber auch die Voraussetzungen und Vorstellungen der Jugendlichen zusammengeführt werden.

### REGIONALE PRODUKTE IN HEIMISCHER GASTRONOMIE

Vertreter von Gaststätten, Hotels, Cafés und anderen gastronomischen Einrichtungen kamen zu einer Gesprächsrunde in den Meininger „Schlossstuben“ zusammen, die als Teil der Gemeinschaftsinitiative „Regionalkampagne Thüringer Rhön“ von Rhönforum e.V. und Dachmarke Rhön, das Ziel verfolgt, bis 2015 deutlich mehr Partnerbetriebe aus Thüringen für die Rhöner Regionalmarke zu gewinnen und noch mehr das regionale Bewusstsein zu stärken. Denn die Thüringer Rhön hat bei der Anzahl der Mitgliedsbetriebe gegenüber Bayern und Hessen deutlichen Nachholbedarf.

## VORSCHAU

### RHÖNFORUM UNTERWEGS

- Internationale Tourismusbörse (ITB) in Berlin - 05. bis 09. März 2014
  - Rhöner Volkslauf in Kaltennordheim - 27. April 2014

## ÜBER UNS

### MITGLIEDERVERSAMMLUNG

Die Mitgliederversammlung am 10. Februar 2014 in Kaltenwestheim war gut besucht. Mehr als die Hälfte der insgesamt 88 Mitglieder des Rhönforum e.V. folgten der Einladung. Auf der Tagesordnung standen ein Gastbeitrag über das touristische Großprojekt auf der Hohen Geba, Rückblick und Vorschau über die Projekte des Rhönforum e.V., Arbeits- und Haushaltsplan 2013/2014 und Sachstand Regionalbudget.

### NEUES GESICHT IM TEAM

Katja Schramm heißt die neue Mitarbeiterin, die das Team im Rhönforum seit 01. Februar unterstützt. Die 39-Jährige wohnt in Kaltennordheim, absolvierte nach dem Abitur eine Ausbildung im Hotelgewerbe und schloss ein Fachschulstudium als Betriebswirtin für Fremdenverkehrswirtschaft ab. Nach ihrer Rückkehr in die Rhöner Heimat bot sich ihr die Möglichkeit eines Volontariats bei der Südthüringer Zeitung/Freies Wort. Seit ihrem Abschluss arbeitet sie als freiberufliche Redakteurin. Nun erweitert sich ihr bisheriger Aufgabenbereich mit der Teilzeitstelle im Rhönforum um die Themen Tourismus und Pressearbeit.